



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## YA SUFRÍA DE VIOLENCIA FAMILIAR

Caen feminicidas de Elmy:  
su expareja y la exsuegra

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Fueron detenidos los presuntos feminicidas de Elmy Jocelyn Pacheco Arellano de 18 años, cuyo cuerpo fue encontrado el fin de semana pasado en un paraje de la alcaldía Milpa Alta.

Se trata de su expareja Nahim R., de 17 años, y la madre de éste, Eva Luz T., de 39, quienes habrían asesinado a la joven después de sostener una discusión.

De acuerdo con las indagatorias, la víctima salió el pasado 17 de septiembre de su domicilio, en la colonia El Mirador Nativitas, en Xochimilco, en compañía de su hijo, para llevarlo a casa de su expareja, de quien se había alejado por violencia familiar.

Testigos señalaron a la Policía de Investigación que vieron que Elmy llegó al domicilio de Nahim y de Eva pero no la vieron salir.

Como resultado de las investigaciones se estableció que en la casa se encontraba la madre de él, y aparentemente, sostuvo



Foto: Especial

En cuanto Elmy desapareció, su madre levantó una denuncia en la Fiscalía local.

una riña con la víctima, por lo que el adolescente intervino y estranguló a Elmy. Después la habrían amarrado de pies y manos, metido a una bolsa negra para abandonarla en Milpa Alta.

Una vez perpetrado el crimen ambos habrían decidido refugiarse en un domicilio familiar en la colonia La Moderna, de la alcaldía de Benito Juárez.

Fecha:

27/09/20

Sección:

Cinco

Página:

20



### ATRIBUYEN FEMINICIDIO A MADRE E HIJO

Un adolescente de 17 años y su madre fueron detenidos por agentes de la PDI por estar presuntamente relacionados al feminicidio de Elmy, una joven de 18 años cuyo cuerpo fue hallado en Milpa Alta. Los dos detenidos son Nahim, la ex pareja y padre del hijo de Elmy, y Elva Luz, la ex suegra, con quien la chica tuvo una pelea, por lo que el joven la estranguló. **Andrea Ahedo**

**LA MATA EN MILPA ALTA**

# Ahorca chavo a su ex pareja

Ayuda la mamá del chamaco a tirar cuerpo de la joven en un lote baldío

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Sospechoso del feminicidio de su ex pareja sentimental, con quien tuvo un hijo, agentes de la Policía de Investigación detuvieron a un adolescente de 17 años.

También fue detenida la mamá del muchacho, quien habría estado presente en el momento

del crimen, y ayudó a su vástago a tirar el cuerpo de la víctima en un lote baldío en Milpa Alta.

La joven, Elmy, salió de su casa en Xochimilco para dirigirse a la casa de su ex pareja con la finalidad de llevarle al hijo de ambos, pero ahí tuvo una discusión con su ex suegra, Elva Luz Tapía.

El hijo de esta, Nahim, al ver la discusión se abalanzó contra la muchacha, a quien estranguló. Después, los dos imputados habrían llevado el cadáver de la chica dentro de una bolsa negra hasta un predio del Pueblo San Salvador Cuautenco.

Al reportar la desaparición de Elmy, sus familiares informaron a la Policía que el 18 de septiembre fueron a buscarla a la casa de Nahim, pero no la hallaron. Madre e hijo también habían desaparecido.

Declararon que Nahim ejercía violencia contra Elmy.

Este sábado, Nahim fue detenido y quedó a disposición de un Juez Especializado en Materia de Justicia para Adolescentes; su mamá fue trasladada a Santa Martha Acatitla.

El hijo de Elmy se encuentra ya con la abuela materna.

## Sin escrúpulos

Las investigaciones de la PDI permitieron saber qué le sucedió a Elmy

**18 DE SEPTIEMBRE**  
La adolescente llevó a su hijo a la casa del papá a una visita familiar y ahí fue asesinada.

**20 DE SEPTIEMBRE**  
En un paraje del Pueblo San Salvador Cuautenco fue encontrado el cadáver en unas bolsas.

■ Elva Luz Tapia enfrenta cargos por feminicidio.

■ Elmy fue encontrada sin vida en San Salvador Cuautenco.



## Caen presuntos feminicidas de Elmy Jocelyn

**ALBERTO JIMÉNEZ**

Los dos presuntos feminicidas de Elmy Jocelyn "N" de 18 años fueron aprehendidos por agentes de la Policía de Investigación (PDI). Los involucrados fueron un varón de mediana edad y su madre -expareja sentimental y exsuegra, respectivamente- de la víctima.

Reportes policíacos señalaron que el pasado 17 de septiembre, Elmy Jocelyn visitó a su expareja para que conviviera con su hijo, fruto de su relación que terminó por posible violencia familiar.

Esa noche fue la última vez que fue vista con vida, por lo que sus familiares denunciaron su desaparición y comenzaron su búsqueda. Días después, su cuerpo sin vida fue encontrado en un paraje solitario del pueblo San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta.

Trabajos de inteligencia efectuados por agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México determinaron que la adolescente Elmy llegó e ingresó a la casa de su expareja.

A partir de dichas diligencias, personal adscrito a la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio y a la Fiscalía de Justicia Penal para Adolescentes, los señalados fueron ubicados y aprehendidos en la colonia La Moderna, alcaldía Benito Juárez.

El adolescente quedó a disposición de un Juez Especializado en Materia de Justicia para Adolescentes de la Ciudad de México y la mujer fue trasladada al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

De acuerdo con las indagatorias llevadas a cabo por personal de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, los hoy aprehendidos habrían sido las últimas personas con las que la víctima se habría encontrado antes de ser privada de la vida.